
国立佐世保工業高等専門学校同窓会 会報２０１５ -P4-
報告【関西支部総会『集い』 5月に開催】 2014.5.31

報告【佐世保支部総会と懇親会 開催】

本年より会場を「大阪大学中之島センター」に変更し、５月
３１日に関西支部総会『集い』を開催いたしました。
今回も九州や東京など各地より集まっていただき、総勢６１

名の方に参加いただきました。
２０１５年は６月６日に開催いたしますので、是非ご参加くだ

さい。

なお、集合写真や懇親会の模様は浅井氏（１Ｍ）のご厚意
で以下にUPしていただいておりますので、ぜひご覧下さい。

http://cygnus.sytes.net/
（１５Ｅ 関西支部長 田平 記）

連絡先：田平（TEL：090-4493-2944）
メルアド：yoshihiro_tabira@yahoo.co.jp

７月５日開催の佐世保支部総会・懇親会は４６名の参加を得
て盛会に終わることが出来ました。
総会は、ワシントンホテル和室「桜川」において、有馬支部長

から活動報告、平成２６年度活動予定、役員紹介などがあり、
滞りなく進行しました。中でも俵坂議長からの、若い同窓生への
参加呼び掛けは、心のこもった激励の言葉で、皆さんに感動を
与えました。
続く懇親会も、総会に引き続き１３Ｃ友廣さんに司会進行をお

願いし、有馬支部長、中尾校長、北口同窓会長の挨拶、テーブ
ルには乾杯用の梅酒グラス、料理コーナーには、きれいに盛り
付けされた料理がたくさんならび、挨拶の方々も心得ていただ
いており、それぞれの立場から要点を手短にお話しいただいて
ありがとうございました。
乾杯の音頭は、伊万里から参加の２Ｍ橋口年春さん（現役の

鉄工所の社長：数十年ぶりに参加とのこと)にお願いしました。
続いて歓談に入りましたが、同窓会行事に初めて参加した方、
久しぶりに再会した方、いつも会っている方など、年配の（?）同
窓生、若い同窓生（一番若い人は４３Ｍ福田康平さん）が入り乱
れて、ワイワイガヤガヤ、酒も徐々にペースが上がり、会場いっ
ぱい話の花が咲きました。２Ｍ吉富さんのバイオリン演奏が飛

び入りで入り、その演奏に、しばし聞き入りました。吉富さんはミ
ュージカル「屋根の上のバイオリン弾き」の、バイオリン弾きを
演じられたこともあるそうです。
歓談中に２４Ｅ前田さん、２４Ｃ岡田さんの準備でプロジェクタ

ーを使って、平成２５年度の卒業式壮行会の様子や、現在の部
活動の様子などが紹介されました。懇親会が始まって約２時
間、積もる話に終わりはありませんが飲み放題もここまで、佐
世保高専吹奏楽部演奏のもと（実は録音テープを用意した）全
員で肩を組み校歌斉唱、続いて副支部長川口の一本締めの音
頭により閉会となりました。『本日は楽しかったですか！』の
問いかけに、『楽しかったで～す！』の声と拍手がありまし
た。
参加された皆さん、楽しかったひと時を次へのステップにしま

しょう。今回は都合で参加できなかった皆さん、参加呼びかけ
有難うございました。前回約束した目標の５０名にあと少しまで
せまりました。次回は１００名参加が目標との声が上がりまし
た。連絡方法などに工夫をして参加者を増やし、楽しく意義ある
佐世保支部活動にしましょう！
記念の集合写真や懇親会の模様は、同窓会ホームページに

アップしていますのでご覧下さい。 (２Ｅ 川口 記)   
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関西支部総会『集い』 大阪大学中之島センターにて

佐世保支部総会と懇親会 ワシントンホテルにて


